



Le 12 mars 2020

Nous désirons vous fournir une mise à jour concernant les mesures de prévention prises par le CTSE en ce qui a trait à la nouvelle maladie à coronavirus COVID-19.

Le CTSE, travaille en collaboration étroite avec ses deux conseils membres, le CSDCEO et le CEPEO, qui eux sont en communication constante avec le Bureau de santé de l'est de l'Ontario (BSEO). L'administration reçoit également les mises à jour émises par les autorités de santé publique des paliers de gouvernement fédéral et provincial, des bureaux de santé publique locaux ainsi que du ministère de l'Éducation de l'Ontario et met en œuvre leurs recommandations.

Le CTSE a déjà mis en place des mesures accrues de nettoyage préventif des véhicules scolaires, notamment, une désinfection plus fréquente des surfaces les plus fréquemment touchées. Les transporteurs continueront de renforcer ces mesures d'hygiène jusqu'à nouvel ordre.

Le personnel des écoles est très attentif aux signes et symptômes pouvant s'apparenter à ceux de la grippe (toux, fièvre, difficultés respiratoires). Si un élève qui voyage à bord d'un véhicule scolaire est mis à l'écart pour risque de contamination du virus, l'école nous avise immédiatement et nous exigeons alors qu'un nettoyage complet avec désinfectant soit effectué sur le véhicule utilisé avant qu'il ne puisse être remis en service.

Le CTSE est engagé à mettre en place de façon proactive toutes les mesures de prévention possible et recommandées par les autorités compétentes, afin d'assurer la santé de l'ensemble des élèves qu'il transporte, des membres du personnel des entreprises du transport et la continuité des services à l'ensemble de la communauté scolaire.

Nous vous tiendrons informés le plus rapidement possible, de tout développement dans ce dossier.

L'Équipe du CTSE